
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 08.12.14 

Der Oberbürgermeister  

 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-SFM/002(VI)/14 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
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Betriebsausschuss SFM Dienstag, 
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Betriebshof 
Rothenseer Straße 
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Tagesordnung: 

 
  Öffentliche Sitzung  
  
  
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  
  
2 Bestätigung der Tagesordnung  
  
  
3 Genehmigung der Niederschrift vom 23.09.2014  
  
  
4 Anträge  
  
  
4.1 Mehr Bewegungsflächen für SeniorInnen in Magdeburg A0067/14 
  
  
4.1.1 Mehr Bewegungsflächen für SeniorInnen in Magdeburg S0213/14 
  
  
5 Informationen  
  
  
5.1 Zugang zum Volkspark Westerhüsen I0298/14 
 FB 40 
  
5.2 Öffentliche Toilette im Glacis-Park I0277/14 
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5.3 Einzäunung von Hundeauslaufwiesen I0299/14 
  
  
6 Verschiedenes  
  
  
6.1 Baumfällungen I. Quartal 2015  
  
  
6.2 Sonstiges  
  
  

 

Anwesend: 
 
Vorsitzende/r 
Bürgermeister Klaus Zimmermann  
Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Frank Schuster  
Stadtrat Dennis Jannack  
Stadtrat Jürgen Canehl  
Beschäftigtenvertreter 
Herr Hartmut Beyer  
Herr Ralf Blitz  
Geschäftsführung 
Frau Ines Glauer  
 
Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Gerhard Häusler  
Stadtrat Denny Hitzeroth (i.V. SRn Keune)  
Stadträtin Birgit Steinmetz (i.V. SR Hausmann)  
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 Öffentliche Sitzung  
 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Herr Zimmermann eröffnet die Sitzung des Betriebsausschusses SFM. Der Ausschuss ist mit 
acht stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
 
Abstimmung: 8 – Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimmen 0 - Enthaltungen 
 
 
Die bestehende Tagesordnung wird ohne Änderungen beschlossen. 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 23.09.2014  
 
 
Abstimmung: 4 Ja-Stimmen  0 – Nein-Stimmen 3 - Enthaltungen 
 
 
Die Niederschrift der Sitzung des BA-SFM vom 23.09.2014 wird ohne Änderungen beschlossen.  
 
4. Anträge  
 
 
 
4.1. Mehr Bewegungsflächen für SeniorInnen in Magdeburg 

Vorlage: A0067/14 
 

 
Frau Andruscheck erläutert, dass der EB SFM bestrebt ist, Bewegungsflächen für Senioren im 
Zuge der Planung von Kinderspiel- und Freizeitflächen unter Einbeziehung des 
Seniorenbeirates zu schaffen.  
 
 
Abstimmung: 6 – Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimmen 2 - Enthaltungen 
 
 
Beschluss: 
Der Antrag A0067/14 wird dem Stadtrat zur Beschlussfassung empfohlen. 
 
4.1.1. Mehr Bewegungsflächen für SeniorInnen in Magdeburg 

Vorlage: S0213/14 
 

 
 
 
Die Stellungnahme S0213/14 wird durch den BA-SFM zur Kenntnis genommen. 
 
5. Informationen  
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5.1. Zugang zum Volkspark Westerhüsen 

Vorlage: I0298/14 
 

 
Herr Tronnier  vom Fachbereich Schule und Sport erläutert die Notwendigkeit der Errichtung 
eines Tores am Zugang über die Straße am Volkspark. Da der Volkspark Westerhüsen ohne 
größere Umwege zu erreichen ist, besteht hier kein Handlungsbedarf.  
 
 
 
 
 
 
Beschluss: 
Die Informationsvorlage I0298/14 wird durch den BA-SFM zur Kenntnis genommen. 
 
5.2. Öffentliche Toilette im Glacis-Park 

Vorlage: I0277/14 
 

 
Herr Beyer  befürchtet, dass die Kosten für die Errichtung und Unterhaltung einer öffentlichen 
Toilette im Glacis zu Lasten des Budgets des EB SFM gehen würden.  
 
Herr Zimmermann  macht darauf aufmerksam, dass die Entscheidung des Stadtrates 
abzuwarten sei und verweist darauf, dass die Verwaltung von der Errichtung einer Toilette abrät.  
 
  
 
 
 
Beschluss: 
Die Informationsvorlage I0277/14 wird durch den BA-SFM zur Kenntnis genommen. 
 
5.3. Einzäunung von Hundeauslaufwiesen 

Vorlage: I0299/14 
 

 
Stadtrat Schuster  hält die Einzäunung der Hundeauslaufwiese an der Robert-Koch-Straße für 
sinnvoll, allerdings lehnt er die im Antrag vorgeschlagene Verwendung von Wildschutzzäunen 
ab. Weiterhin möchte er wissen, ob es bereits Informationen zu einer möglichen Bebauung der 
Fläche an der Robert-Koch-Straße gibt. Herr Zimmermann  verweist auf den 
Flächennutzungsplan. 
 
Stadtrat Hausmann rät dazu, eine Einzäunung standortbezogen abzuwägen und nennt als 
positives Beispiel die Abgrenzung der Hundeauslaufweise am Schrotegrünzug.  
 
Der Vorschlag des Stadtrats Canehl,  die Abgrenzung von Hundeauslaufwiesen mittels einer 
Hecke vorzunehmen, wird besprochen. Herr Blitz  macht auf die erhöhten Pflege- und 
Unterhaltungskosten aufmerksam. Zudem wird die Fläche der Hundeauslaufwiese durch eine 
solche Pflanzung weiter eingeschränkt.  
 
 
 
 
 
Beschluss: 
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Die Informationsvorlage I0299/14 wird durch den BA-SFM zur Kenntnis genommen. 
 
6. Verschiedenes  
 
 
 
6.1. Baumfällungen I. Quartal 2015  
 
 
 
Beschluss: 
Die Liste der geplanten Baumfällungen im I. Quartal 2015 wird durch den BA-SFM zur Kenntnis 
genommen.  
 
6.2. Sonstiges  
 
Stadtrat Canehl  fragt an, ob der Bolzplatz an der Albert-Vater-Straße bereits durch den EB 
SFM übernommen wurde. Dies wird durch Frau Andruscheck  bestätigt.  
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Klaus Zimmermann Ines Glauer 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 


